

Forums pour les consommateurs

Maman et accro à la cocaine

Par Profil supprimé Posté le 26/09/2016 à 01h18

Me voilà je gère plus du tout.

27 ans, maman d'un 15 mois et totalement accro.

Les drogues et moi c'est une longue histoire qui a commencée quand j'avais 16 ans en soirée.

je pensais m'en être plus ou moins sorti mais à priori non j'ai juste fait une pause de 3 ans.

Vous me direz c'est déjà pas mal ça prouve que je peux arrêter.

Mais me voilà de nouveau dedans à taper toute la journée 7j/7 depuis maintenant 3 mois plein. En dehors de l'aspect financier qui fait très très mal. J'ai honte. Honte de moi . De ne pas pouvoir m'en passer. Quand j'en ai plus ça vire à l'obsession.

Honte de taper alors que j'ai un bébé.

C'est très comique je sais que c'est pas bien pour mon enfant, mon entourage, ma santé. .. mais je n'arrive pas à ne pas en acheter et à ne pas m'en faire une.

Mais je veux y arriver je ne veux plus de ça dans ma vie.

Si toi jeune consommateur tu me lis, par pitié arrête de prendre cette merde. Ça ne t'apportera rien de bien et on devient accro beaucoup plus vite que ce que l'on pourrait croire....

2 réponses

Profil supprimé - 28/02/2019 à 20h03

Tu es toujours sur ce forum ? Ton histoire m'intéresse..

Profil supprimé - 06/03/2019 à 09h29

Resté forte et spirituelle est le plus important